



1. MK-Projekt
 - a) Gerhard und Lorenz haben mit den Vertretern der Dachverbände gesprochen.
 - i. Es soll im September oder Oktober zumindest ein Termin durchgeführt werden.
 - b) Gerhard schickt Corinna Text und Flyer für die Homepage.
2. Datenbank
 - a) *Corinna hat einen Entwurf für das Manual zur Datenbank erstellt. Michi und Flo überarbeiten den Entwurf.*
 - b) Corinna schreibt Flo bezüglich Termin für eine Besprechung zur Datenbank.
 - i. Corinna wartet auf Rückmeldung von Flo.
 - c) Michi verfasst eine E-Mail mit Infos zu den Fristen für die Verbandsabgabe und die Eligibility.
3. Rückzahlungen wegen Corona
 - a) Die Zahlungen für Bologna werden zurückerstattet.
 - b) Windmill: Der Betrag wird zurückerstattet.
 - c) Bezüglich WM gibt es noch keine Informationen.
4. Mail von Hannes zum Thema Google und Datenschutz
 - a) Nemo setzt sich mit Hannes in Verbindung.
 - b) Nemo klärt mit Google, ob sie auf die Inhalte aus dem geschützten Bereich Zugriff haben.
5. Service Plus
 - a) *Es soll eine Rechtsberatung in Anspruch genommen werden um Fragen in Bezug auf die Restrukturierung des Verbandes und die Statuten zu klären.*
6. *Sport Austria beim Mitglied*
 - a) *Chris, Gerhard, Michi, Johannes, Nemo, Corinna und Schrugl wollen den Termin wahrnehmen.*
 - i. *Voraussichtlicher Termin: 29. Mai, 09:30 Uhr*
7. *Ö(St)M*
 - a) *Hollabrunn wird die Ö(St)Ms veranstalten.*
8. *CSIT World Sports Games*
 - a) *Chris kontaktiert Volker (nicht dringend).*
9. *Betriebssportverband*
 - a) *Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes sind dran.*
10. *GV-Protokoll*
 - a) *Holger schickt das Protokoll nach der zweiwöchigen Einspruchsfrist inklusive Aufruf für die entsprechenden AGs mit Kontaktpersonen aus.*
 - b) *Kontakt mit den AG-Gruppenleiter*innen herstellen (pro AG ist eine Person aus dem Vorstand zuständig, die unterstützen soll - Bindeglied zwischen AG und Vorstand, Hilfestellung bei Eingrenzung von Themen, Timeline, etc.)*
 - i. *AG Wissenstransfer und Kommunikation: Nemo*
 - ii. *AG Ausrichtung und Entwicklung des Verbandes: Michi*
 - iii. *AG Gründung Ultimate Verband: Gerhard*



iv. AG Eligibility: Michi

11. Sonstiges

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten. Erinnerung: Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung*
- b) *Idee Raiders: Ultimate-Beitrag für den ORF. Chris stellt Kontakt für Nemo her.*
 - i. *Nemo hat den Kontakt hergestellt.*
- c) *Neue Mailingliste: Nemo und Corinna sind dran.*
 - i. *Holger mailt Kontakte an Corinna.*

12. Zur Erinnerung:

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- e) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- f) *EM in Österreich: Möglicher Austragungsort: LASK-Stadion in Linz.*
- g) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*
- h) *Plan für 2021: Zeitliche Trennung der Ultimate-Zukunftsgespräche (neue Benennung) von der Generalversammlung.*

*) Teilnehmer*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Holger, Johannes, Nemo und Michi